
智行理财网
信用卡被降额还能恢复吗？试试这三个方案

信用卡被降额，大多是没有规范用卡，触碰到银行的风控点导致的。而很多朋友看
到信用卡额度被降了，肯定都不甘心。而想要恢复额度，这就得掌握技巧了，这里
给大家提供三个方案，大家一个个去试下，说不定有成功的。

方案一、直接打电话给银行要求提额

毕竟被降额后想等银行主动提额，至少要3个月用卡良好，解除风控后才有机会。
而想快速提额的，只能自己去找银行了。

银行一般会说要求提供消费发票，目的是证实你是真实消费的，有发票的肯定就不
怕了直接按客服说的方式提交或者上传就行了，一般最快7个工作日内会有答复。
没有发票的就走第二个方案。

方案二、找银行申诉说发票找不到了

有的人可能是真的时间久了，发票不知道丢到哪里去了，有的就可能是真的不能提
供。
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不管怎样都要找一个合理又圆滑的说法，反正不要让银行认为是违规用卡就行了，
具体要怎么圆过去大家自己想啊。

方案三、说银行没有通知，会找银保监会投诉

以消费后银行没有及时发送要保留消费凭证的通知，让自己误伤了，被降额很无辜
等等为由，要求银行恢复额度，如果银行不同意就去找银保监会投诉。可能有的银
行提到这个份上，会有所妥协。

最后要提醒的是，这些方案并不是万能的，能不能成功就不好保证了，不过事在人
为，不去试下怎么知道结果呢。这里建议大家，不想被降额，还是要老老实实用卡
的好。
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